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令和３年度 学校評価アンケート（保護者結果） 

 

春寒の候、保護者の皆様には、日頃より本校教育活動へのご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

さて、保護者の皆様に昨年末にご協力をいただきましたアンケートの結果を集計・検討いたしましたので、

ご報告させていただきます。皆様からいただいたご意見を参考に教育活動の改善を図っていきたいと思いま

す。アンケート集計総数は２７１名分です。 

 

【結果】※２枚目がグラフに表したものです。 

４…満足 ３…ほぼ満足 ２…少し不満 １…不満 わからない…未記入 

 ４…そう思う ３…どちらかといえばそう思う ２…どちらかといえばそう思わない １…そう思わない わからない…未記入 

 質 問 内 容                  年度 
４ ３ ２ １ 平均 

１ 本校の教育活動を総合的に見て、どの程度満足されていますか。 R2 

                          R3       

37.6% 

44.4% 

54.2% 

50.5% 

8.1% 

4.4% 

0% 

0.7% 

3.30 

3.39 

２ 
本校では、「明るく生き生きと学ぶ学校 ～自ら伸びようとする       R2 

子どもの育成～」の実現に向けて、様々な活動を行ってまいりました。 

これらの取り組みにどの程度満足していますか。                R3 

39.2% 

41.6% 

54.5％ 

53.2% 

6.3% 

4.8% 

0% 

0.3% 

3.33 

3.36 

３ 自ら学ぶ子「確かな学力を育てる」                            R2 

                                                            R3 

38.0% 

44.0% 

53.8% 

47.1% 

7.9% 

8.5% 

0.4% 

0.3% 

3.29 

3.35 

４ たくましい子「健やかな体を育てる」             R2 

                              R3 

43.7% 

47.1% 

49.6% 

45.0% 

6.7% 

6.9% 

0% 

1.0% 

3.37 

3.38 

５ 共に生きる子「豊かな心を育てる」              R2 

              R３ 

50.6% 

46.6% 

42.6% 

47.3% 

6.0% 

5.8% 

0.8% 

0.3% 

3.43 

3.40 

６ 言語活用科教育を推進する学校                        R2 

                              R3 

35.0% 

35.3% 

54.1% 

57.1% 

9.8% 

7.6％ 

1.2% 

0.0% 

3.23 

3.28 

７ いじめのない、自己肯定感、自己存在感のある学校       R2 

                              R3 

37.5% 

33.4% 

54.2% 

54.0% 

7.6% 

10.5% 

0.8% 

2.1% 

3.28 

3.19 



家庭数 

 

８ 教育環境が整備された学校                  R2 

                              R3 

49.2% 

53.6% 

46.2% 

41.6% 

4.5% 

4.5% 

0% 

0.3% 

3.45 

3.48 

９ 学校と保護者は連携がとれている。              R2 

                              R3                  

43.0% 

43.3% 

48.1% 

48.1% 

8.9% 

7.5% 

0% 

1.0% 

3.34 

3.34 

10 学校と地域は連携がとれている。               R2 

                              R3 

51.1% 

48.8% 

45.9% 

45.0% 

3.0% 

5.8% 

0% 

0.3% 

3.48 

3.42 

 

【結果・考察】 

●今年度、９月までの緊急事態宣言下ということもあり、教育活動が制限される中、また、昨年度は新型コロ

ナウイルス感染症対策期間中のため、一概に昨年度との比較はできませんが、以下にアンケート結果を踏ま

えて考察いたしましたことを述べさせていただきます。 

 

◆質問１「本校教育活動を総合的な満足度」について 

おかげさまで多くの肯定的〔そう思う・どちらかといえばそう思う〕な回答（94.9％）をいただきました。平均

３．３９（最大値４）という結果でした。総合的な満足度を始め、多くの項目で昨年度よりも上昇傾向が見ら

れ、保護者、地域の方々のご協力があってこその成果であると感謝しております。入学希望者も増え、おかげ

さまで、全校児童数も増加傾向にあります。 

 

◆質問２ 「学校教育目標 ・ 明るく生き生きと学ぶ学校 」について 

今年度も実施した学力、体力、心力向上プロジェクトやあいさつ大賞、おそうじ大賞等、またコロナウイル

ス感染症対策をしながらの運動会、マラソン大会、音楽集会、校外学習を行いました。昨年度よりさらに前向

きに活動の幅を広げた成果と考えます。平均が０．０３ポイント上がり、高い評価をいただきました。 

 

◆質問３．４．５「本校の重点目標（確かな学力・健やかな体・豊かな心）」について 

  「確かな学力について」「健やかな体」については、高い評価をいただきました。昨年同様、音読大賞やかけ算

大賞等に取り組んでいることや、今年度 GIGA スクール構想が本格化され１人１台導入されたタブレットを効果

的に使用しながら、基礎基本の定着、思考力発信型の授業を目指してきました。「心」については、平均が０．０

３ポイント下がっておりますが、肯定的な回答が、今年度は、０．０7 ポイント高くなっております。これから

も、わかりやすい授業、積極的な活動を通して、「知・徳・体」のバランスの整った子供たちの育成を教職員一同

精進してまいります。 

 

◆質問６「言語活用科を推進する学校」について 

保護者の皆様にもなかなかその実践や成果がわかりづらい、言語活用科の取組ですが、平均３．２８という

結果でした。今年度本校では、国語科の読みの力を高めてきました。主体的な思考力を育み、物事を順序だて

て考える力を養ってまいりました。今後も、自分の考えをしっかりと持ち、伝えることのできる子どもたちを

目指してまいります。 

 

◆質問７「いじめ・自己肯定感」について 
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いじめについては、本校のいじめ防止基本方針を基に、毎月のいじめアンケートの実施、いじめを訴えてき

た子どもへの聞き取り等、教職員もアンテナを高くして見守り、いじめの早期発見に努めています。ご家庭で

心配、不安なことがあれば、早急にご連絡、ご相談してください。いじめのない学校づくりについては、昨年

度の学校評価より、０．０９ポイント下がっております。昨年度の新型コロナウイルス感染症対策より、学校

在校時間が延びたこと、物理的な距離が縮まったことが考えられますが、今年度の学校評価のご意見を真摯に

受け止め、引き続き、いじめについては全員で厳しい姿勢で対応していきたいと思います。 

 

◆質問８「教育環境整備」について 

 小規模校ならではのよさの１つに特別教室（コンピュータ室・図書室・図工室等）の利用機会の多さがあり

ます。また、広い校庭や体育館、各学年の多目的室もあり、スペースについては恵まれている環境だと感じま

す。これをコロナ対策にも有効に活用しています。学校評価も平均３．４８という１番目に高い評価をいただ

きました。今後も子どもたちの教育環境の整備に向けて、必要なものはできる限りそろえながら、安心、安全、

効果的な教育活動ができるように努めていきたいと思います。 

 

◆質問９，１０は「保護者・地域との連携」について 

今年度もコロナ禍と言うこともあり、保護者組織についての活動は、マラソン大会での保護者ボランティア

（交通安全のための見守り）のみの活動でした。やっていただける方を募ってのボランティアという形でした

が、５０名以上の保護者に協力していただき、大会を安全に実施することができ感謝しております。来年度以

降も本来の教育活動をどの程度実施できるかはわかりませんが、保護者の皆様に協力していただける部分に

おいては、お願いさせていただきます。 

地域の皆様との連携においては、日頃から、スクールガードとしてご協力いただいております。また、コロ

ナ禍にも関わらず、１年生、５年生のさつまいも掘りや４年生の地域防災学習（坂川について）と可能な範囲

内で講師として授業を行っていただきました。社会、地域に開かれた教育活動の実践に向け、保護者、地域の

皆様の協力を仰ぎながら、家庭や地域とともに、子どもたちの成長を見守っていける学校でありたいと思って

います。 

 

【その他】 

特に多かったご意見として… 

○全体的には、本校の様々な取組みや、職員のがんばり等を認めていただけている意見が多く励みになりまし

た。「ホームページの内容は、大変充実していると思います。」「欠席連絡フォームは大変助かります。」という

ご意見が多くありました。ありがとうございます。 

○「コロナ禍ですが、校外学習、林間学校、修学旅行を実施できたことがよかった。しかし、まだまだ学校行

事が通常通り行えていないことが残念です。」 

⇒ 様々な行事は子供たちの成長の上でも大切なものです。今年度の経験を生かして、実施できることを増や

していきたいと思います。また、感染症対策の工夫を凝らしながら、できるだけ多くの行事に保護者の方々

も参加していただけるよう考えてまいります。 

  保護者ボランティア活動に関しましても、感染症が落ち着くまでは、人が集まることがない方法で実施し

てまいりたいと思います。ご理解、ご協力の程、よろしくお願いします。 


